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会議要旨 

【開催概要】 

 

 会 議 名 称 令和６年度第２回川西町子ども・子育て会議

 開 催 日 時 令和７年３月 21日（金）10:00～

 開 催 場 所 川西町保健センター　集団指導室

 

出 席 委 員

川西こども園保護者代表　西川恵 

川西幼稚園保護者代表　福嶋亜由美 

成和保育園長　川端正視 

川西こども園長　川田美穂 

川西幼稚園長　福田奈美 

社会福祉法人飛鳥学院　学童事業部　沼部秀俊 

NPO法人川西スポーツクラブ　クラブマネージャー　深澤豪 

川西町副町長　森田政美 

川西町総合政策課　課長補佐　片岡昌敏

 

欠 席 委 員

成和保育園保護者代表　大坂葵 

川西町主任児童委員　岡田幸余 

川西小学校保護者代表　大島絵美里 

川西小学校長　村上賢一

 

川西町子ども・子

育て会議条例第

７条に基づく出

席者

川西町社会教育課長　浅田裕信 

川西町教育総務課長　高塲慎太郎 

川西町福祉こども課長　中森委香 

川西町福祉こども課　課長補佐　大野真紀 

川西町保健センター　所長　野村佳代 

株式会社ぎょうせい　主任研究員　藤山英彦

 事 務 局 川西町福祉こども課　岩田映

 

会 議 次 第

１．開会 

２．議事 

（１）第３期川西町子ども・子育て支援事業計画の最終案について 

（２）川西町こども計画策定に向け実施したアンケートの結果について 

（３）委員による意見交換 

３．閉会

 

会 議 資 料

・次第 

・資料１：第３期川西町子ども・子育て支援事業計画（最終案） 

・資料２：アンケート調査結果（小３・小５・中２） 

・資料３：アンケート調査結果（16～39 歳） 

・資料４：アンケート調査結果（概要）
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【議事要旨】 
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１．開会 

（出席者確認） 

（資料確認） 

（会長には森田副町長があたり議事を進行） 

 

２．議事 

 

(1) 第３期川西町子ども・子育て支援事業計画の最終案について 

 

●事務局より資料説明 

 

説明について意見はないか。 

（意見無し） 

それでは本案をもって決定するということでよいか。 

（異議なし） 

それでは次に移る。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

(2) 川西町こども計画策定に向け実施したアンケートの結果について 

 

●事務局より資料説明 

 

なにか質問はあるか。 

（意見無し） 

それでは次に移る。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

(3) 委員による意見交換 

 

テーマに限らず何か意見はないか。 

 

私のこどもは４月から小学生となるが、園と小学校との交流について、もっと

していただけるとよりスムーズにこどもが小学校に進学していけるのではな

いかと思う。 

 

就学前のこどもと小学校との交流について、就学後は規模や様態も異なるた

め、教育委員会としても意見のとおりと感じる。コロナ渦以前は交流の機会が

あったが、コロナの影響で中止せざるを得ない状況となった。コロナも落ち着
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いたため、令和６年４月から交流を元に戻してきたところである。意見を踏ま

えて、交流の機会を作っていきたいと思う。就学前のこどもだけでなく、就学

児童にも良い効果が得られると思うので検討していきたい。 

 

園として単独でバスを所有していない。天気の良いときは歩いて図書館への見

学や小学校への体験などに行けるが、雨が降るなど天気が悪いとこどもの移動

が難しい。小学校や町の施設から来てくださいと言われたときに負担が大きく

なるので支援していただけると助かる。 

食物アレルギーについて、園内では対応できる範囲で対応しているが、保護者

が悩まれていたり相談を受けたりする。そのため、就学時にどのような対応を

していけばよいかを協議できればいいと思う。 

 

園外学習について、徒歩の場合の移動時の安全面もある。町としても同様の考

えであるので、安全対策を講じたうえで、町としてどのような対応ができるか

を検討したい。 

食物アレルギーについては、保健センターに保健師が常駐している。小さな町

であるが、その良さを生かした取り組みを進めて、こどもの生活面のサポート

ができればと考えている。 

 

予算面もあるが、バスについては町としても検討を進めたいと思う。食物アレ

ルギーについて、川西小学校では原則４品目のみの対応であり、代替食の対応

はしていない。保護者等が不安であるようであれば、相談の場を設けることは

可能なので、教育委員会に相談していただければと思う。 

 

食物アレルギーについて、直近では国保中央病院主催のアレルギー研修である

など、医療機関等が実施する研修会等を園に対して周知するので、職員の資質

向上のために活用していただきたい。 

 

ほかに無いようなので議事を終了する。 

進行を事務局に戻す。 

 

次回会議について７月ごろに開催予定である。「こども計画」については令和

８年２月を始期とするため、令和８年１月末までに策定完了とする予定で進め

る。これをもって会議を終了する。 

 

３．閉会 

以上


